

Nancy Pelosi termine une visite à Taiwan qui a ravivé les tensions entre Beijing et Washington



La Havane, 3 août, (RHC)- Après moins de 24h passées à Taïwan, la présidente de la Chambre des représentants des Etats-Unis, Nancy Pelosi, a finalement quitté l'île ce mercredi matin. Sa visite a irrité Beijing et soulevé une vague de critiques.

Peu après son arrivée à Taipei elle a twité: «Notre visite réaffirme que l'Amérique est aux côtés de Taiwan: une démocratie solide et dynamique et notre important partenaire dans l'Indo-Pacifique»

Dans un communiqué, le ministère chinois des Affaires étrangères a qualifié cette visite de provocation et rappelé que Taïwan est un territoire indéniablement appartenant à la Chine.

Source : Russia Today et Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/295435-nancy-pelosi-terme-une-visite-a-taiwan-qui-a-ravive-les-tensions-entre-beijing-et-washington>



Radio Habana Cuba